
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Völkerwanderung nennt man einen bestimmten  in der Geschichte.

Er begann am Ende des Altertums etwa in den Jahren nach 370 nach .

Als diese Zeit etwa zwei hundert Jahre später endete, begann bereits das .

In der Zeit der Völkerwanderung drängten Menschen aus dem Norden und Osten

 in das Römische Reich.

Es ist schwierig zu sagen, was genau die  war und wann sie stattfand.

Heute meint die Wissenschaft, dass damals wohl kaum ganze  gewandert sind.

Es waren eher große Gruppen vor a-em von Kriegern.

Bekannt geworden sind die , die um das Jahr 375 in das Reich eindrangen und

ganze  ausraubten.

Wer die Hunnen waren und welche Sprache sie hatten, weiß man nicht. Wahrscheinlich kamen sie aus

. Andere Eindringlinge kamen aus Stämmen der Germanen.

Die Zeit der Völkerwanderung endete, als die  neue Reiche bildeten.

So entstand in Westeuropa das mächtige Fränkische .
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